

Kürbisschnitzen zu Halloween

Am Freitag, 29.10.21, durften die Kinder der Klasse 1a in Begleitung vieler Mütter, Großeltern und ihrer Lehrerin einen wunderschönen Morgen auf dem Hof der Familie Ohmer erleben. Bestens ausgerüstet und bei passendem Nebelwetter machte sich die Klasse 1a gleich zu Schulbeginn auf den Weg zum Ohmer-Hof. Dort angekommen, wurde erst einmal gefrühstückt, um für das große Schnitzen gestärkt zu sein. Mit viel Phantasie und Geschick entstanden schöne Kürbisgesichter, die wohl am Wochenende die dunklen Abende in Rheinzabern erhellen werden. Es war viel Mühe, die Kürbisse auszuhöhlen und die Augen, Nasen und Münder anzufertigen. Nach getaner Arbeit wurden alle Kürbisschnitzer mit der selbstgemachten, super leckeren Kürbissuppe von Frau Ohmer belohnt. So gestärkt konnten alle den Rückweg antreten. Es war ein wunderschönes Herbsterebnis!

